
              
               

                                         

           

 

 

       Requerimento no ______, de 2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações acerca do funcionamento dos tradicionais “Trenzinhos” no Município de 

Itanhaém. 

 

 

Após ser procurado por Munícipes que estão interessados em saber mais sobre o tema ora 

abordado, o vereador que subscreve o presente requerimento, entendeu serem pertinentes os 

questionamentos abaixo: 

 

 

a) Qual é a razão do Governo fazer mais uma 

restrição ao percurso do transporte? 

 

b) Por qual motivo isso vem ocorrendo?  

 

c) A Prefeitura foi notificada por algum 

órgão, ou é escolha da Política Municipal? 

 

d) Qual é o modelo de autorização que a 

empresa tem hoje para trabalhar no Município? 

 

e) Qual a visão do atual Governo a respeito 

dos trenzinhos, que são considerados patrimônio 

Municipal? 

 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações acerca do 

funcionamento dos tradicionais 

“Trenzinhos” no Município de 

Itanhaém.” 
 

 



              
               

                                         

           

 

 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 28 de Agosto de 2023. 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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